

757291 August 1978

Rathaus- Korrespondenz

Seite 12

gegründet 1861



Mittwoch, 1. August 1978

Blatt 1475

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Lokal:

Gürtelbrücke ab Donnerstag Nachmittag auch stadteinwärts befahrbar

Rekordbesuch auf den "Sportplätzen der offenen Tür"
Ab heute Mittwoch Fechtkurse für Kinder in der Stadthalle
Sektionschef i.R. Dr. Karl Schindl - 70. Geburtstag
Der Stephansdom als Blumenkomposition

Kultur:

Wiener Orden für Harry Fuss

Chef vom Dienst 42 800 Durchwahl 1971

L o k a l :

=====

guertelbruecke ab donnerstag nachmittag auch
stadteinwaerts befahrbar

4 wien, 1.8. (rk) einen tag frueher als angekuendigt wird die guertelbruecke auch stadteinwaerts wieder offen sein: die verbindung heiligenstaedter laende - guertelbruecke - doeblinger guertel ist ab donnerstag nachmittag wieder befahrbar. es fehlt dann nur noch der anschluss an die adalbert stifter-strasse, der mit dem ausbau dieser strasse fertiggestellt wird.

der ausbau der adalbert stifter-strasse ist bis zur dresdner strasse beendet. nun wird er in zwei etappen bis zur leystrasse und dann bis zum friedrich engels-platz durchgefuehrt. dabei wird es fuer jeweils zwei tage notwendig sein, die adalbert stifter-strasse zwischen leystrasse und friedrich engels-platz zuerst stadtauswaerts (umleitung marchfeldstrasse) und dann stadteinwaerts (umleitung forsthausgasse) zu sperren.

die fertigstellung der adalbert stifter-strasse einschliesslich ihrer verbindung zur guertelbruecke war fuer 24. august vorgesehen. wie nun stadtrat kurt h e l l e r der ''rathaus-korrespondenz'' mitteilte, koennen diese arbeiten bereits um eine woche frueher, naemlich bis 18. august abgeschlossen werden.

0928

l o k a l :

=====

rekordbesuch auf den ''sportplaetzen der offenen tuer''
ab heute mittwoch fechtkurse fuer kinder in der stadthalle

1 wien, 1.8. (rk) sprunghaft gestiegen sind die besuchszahlen auf den ''sportplaetzen der offenen tuer'' gegenueber dem gleichen zeitraum des vorjahres: bis ende vergangener woche haben insgesamt 17.451 kinder davon gebrauch gemacht, unter aufsicht und anleitung von sportlehrern auf den hierfuer vorgesehenen sportplaetzen zu turnen, gymnastik zu betreiben oder an ballspielen teilzunehmen.

im vorjahr haben sich im gleichen zeitraum insgesamt 14.789 kinder an dieser vom sportreferat des kulturamtes der stadt wien ins leben gerufenen aktion beteiligt. das gestiegene interesse der kinder im alter von 6 bis 14 jahren fuer sportliche betaetigung waehrend der sommermonate ist sicher zum teil darauf zurueckzufuehren, dass der besuch eines sportplatzes im rahmen des wiener ferienspiels eine der zu erfuellenden aufgaben darstellt.

die aktion des sportreferats wird nun durch fechtkurse fuer kinder erweitert. ab heute, 1. august, findet fuer kinder jede woche von montag bis freitag, in der zeit von 14 bis 17 uhr, in der stadthalle am vogelweidplatz, kostenloser unterricht im fechten statt. die geraete - also waffen und masken - werden beigestellt. trainer geben sachkundige anleitungen. begabten kindern wird es ermoeoglicht, den fechtsport spaeter in vereinen intensiver zu betreiben.

0856

L o k a l :

=====

sektionschef i.r. dr. karl schindl - 70. geburtstag

5 wien, 1.8. (rk) am 3. august vollendet sektionschef i.r. dr. karl s c h i n d l das 70. lebensjahr.

karl schindl wurde 1903 in wien geboren. nach dem besuch der mittelschule bezog er die wiener universitaet, wo er medizin studierte und im jahre 1928 den medizinischen doktorgrad erwarb. bereits 1925 hatte er die turnlehrerpruefung abgelegt, 1927 die schilehrerpruefung und wurde 1928 sportarzt und turnlehrer in verschiedenen wiener mittelschulen. in den jahren bis 1938 gehoerte er der pruefungskommission fuer schilehrer an. in den jahren 1930 bis 1934 war er leiter der schischulen des bundesministeriums fuer unterricht, 1934 bis 1938 konsulent fuer schulhygiene und den schulaerztlichen dienst im gleichen ministerium. in den jahren 1939 bis 1945 leistete er militaerdienst, habilitierte sich aber 1943 schon an der universitaet wien fuer die physiologie des sports. nach dem zweiten weltkrieg war er zuerst bezirksarzt in gaenserndorf, in den jahren 1948 bis 1953 im gesundheitsamt fuer niederoesterreich taetig. 1953 wurde er obersanitaetsrat und leiter der abteilung ''mutter und kind'' in der niederoesterreichischen landesregierung. in das bundesministerium fuer soziale verwaltung kam er im jahre 1958 als ministerialrat und wurde schliesslich 1959 leiter der sektion ''volksgesundheit''. mit 31. dezember 1969 trat er in den ruhestand. anschliessend wurde er leiter des instituts fuer gesundheitsvorsorge. ausser seiner aerztlichen taetigkeit und seiner taetigkeit als leiter des volksgesundheitsamtes ist schindl auch publizistisch taetig. internationale bedeutung hat er sich auf dem gebiet der luftfahrtmedizin erworben. so stammen von ihm die abhandlungen ueber ''fallschirmsprung aus grossen hoehen'' (1950), ''volksseuchen'' (1951), ''luftkrankheit, wesen und zeichen, prophylaxe und therapie'' (1954), ''richtlinien und diagnoseverzeichnis'' in ''oesterreichische krankheitssystematik'' (1960). sektionschef dr. schindl ist traeger des grossen goldenen ehrenzeichens (1963).

L o k a l :

=====

der stephansdom als blumenkomposition

3 wien, 1.8. (rk) das 23. ''begonia festival'' in lochristi bei gent in belgien wird heuer im zeichen oesterreichs stehen. vom 25. bis 27. august werden sich dem auge des besuchers farbenpraechtige kompositionen aus blumen darbieten, die verschiedene bauliche sehenswuerdigkeiten oesterreichs zum motiv haben. aus tausenden blueten zusammengesetzt, wird wiens wahrzeichen, der stephansdom, das historische wien, der donauturm das moderne wien repraesentieren. der wiener fremdenverkehrsverband stellt informations- und plakاتمaterial sowie kleine geschenke fuer die ehrengaeste zur verfuegung.

0910